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Ja. Ich hab ne CS6 Version von creative suite damals gekauft, nicht abonniert, ich hab die CD,
die stabil läuft.

Die CC Dinger werden von Jahr zu Jahr schlimmer. Die letzte die ganz okay ist, ist cc 2018.
Alles danach ist ein Sammelsurium an Hindernissen oder gar Gamebreakern für meinen
Workflow. Eine Verbesserung zu CS6 gibt es gar nicht, auch nicht in der 2018er Version. Das
mögen andere sicher anders sehen wollen. Mir machen sie das Leben nur noch schwerer.

Was man aber kaum schön reden kann, ist die Tatsache dass Adobe den Service für
Argentinier abgestellt hat aufgrund von Trumps gaggeligem Handelsembargo, Adobe aber den
Kunden dort nicht einen Pfennig zurückerstattet hat.

Und genauso ist das ganze Abosystem. Immer mehr Kohle scheffeln aber keinerlei positive
Weiterentwicklungen oder nur Bugfixes. Adobe bekommt noch immer keinen anständigen
Multicore enhancement hin. Nach wie vor zählt im Photoshop ausschließlich die singlecore
Leistung. GPUs mit in die Rechenleistung einzubinden, ist noch immer nahezu wirkungslos.
Adobe will nur mehr Geld für weniger Service. Das ist die Ethik dort.

Zurück zum Thema: Bei den neueren Mac OS Versionen hat CS6 wohl zunehmend mit
Problemen zu kämpfen oder geht gar nicht. Kann sein, dass da was gefixt wurde (sicherlich
nicht von Adobe), hab ich aber nicht weiter verfolgt.

Auf 10.13 läuft's jedenfalls stabil. Ich persönlich erkenne keine Fortschritte in OS Versionen
nach Snow Leopard. Mein Gott, ich war super zufrieden mit OS9, nicht 10.9, ich meine 9.
Damals gab's auch noch Freehand. Niemand brauchte InDesign oder Illustrator. Und itunes
hatte mir auch noch nicht meine importierten CDs aus der Bibliothek gelöscht. Ich schweife ab.
Damals war ich auch nicht so fett und hatte kein einziges graues Haar. Okay, okay, Hackintosh.
Ich arbeite mich da durch und... phew, ist ganz schön viel. Könnte ne Weile dauern.

Was lese ich da? Die Radeon VII geht gar nicht in 10.13? Ist das Betriebssystem überhaupt
relevant? Denn die Radeon VII hatte doch apple gar nicht verbaut, oder? Die sind doch von
Vega 64 (so eine hab ich auch noch notfalls) und Vega 56 direkt zu 5700. Weil die ja auch nur
so selten Geräte auf den Markt bringen und AMD die Produktion so schnell eingestellt hat,
dabei läuft die Radeon VII viel besser als die 5700xt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/50293-mein-erstes-mal-trottel-braucht-
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